
Ratmitglied Zachow: 
In der Henry-Dunant-Straße wird der Straßenausbau nicht vollendet. Das Problem besteht 
bereits seit einem halben Jahr. Ist das Problem der Verwaltung bekannt? Kann die Situation 
behoben werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Das Problem ist der Verwaltung bekannt. Da vertragliche Regelungen betroffen sind, kann die 
Verwaltung in öffentlicher Sitzung keine Antwort geben und bietet eine Beantwortung im nicht 
öffentlichen Teil der Sitzung an. 


